

Adiós a una embajadora

Señor director:

El próximo 19 de julio pondrá término a su misión en Chile, la embajadora de la República Federal de Alemania, Irmgard Maria Fellner. Los abajo firmantes queremos hacer un reconocimiento al extraordinario trabajo realizado por ella en el plano político, económico, cultural, social y de derechos humanos, entre otros. La visita del canciller Olaf Scholz a Chile, así como la del Presidente Gabriel Boric a Alemania, son solo una muestra del alto nivel de las relaciones entre ambos países.

Queremos referirnos a aspectos menos visibles para la opinión pública del compromiso de la embajadora Fellner con Chile. La vimos, por ejemplo, cocinando para una olla común en La Pintana; llevando a la comisiona-

da alemana del clima, a recorrer el centro de reciclaje de productos orgánicos de la comuna y abriendo las puertas de la residencia oficial para un sinnúmero de encuentros de la sociedad civil.

Respecto a la cultura, sus sólidas redes contribuyeron a revertir la cancelación de la participación de Chile en la Feria del Libro de Frankfurt, que fue reprogramada para el año 2027. Asimismo, logró que después de 14 años se aprobaran los fondos en Alemania para iniciar la reconstrucción del histórico edificio del Goethe-Institut en calle Esmeralda, por donde han pasado destacados representantes de la cultura alemana y chilena. Recordemos que, en los tiempos de la dictadura militar, el Goethe-Institut siempre fue un espacio de libertad, acogida y encuentro.

Dos años han sido poco tiempo para el enorme trabajo desplegado por la embajadora

Fellner. Su gran inteligencia, cultura, preparación, así como su calidez humana, su sentido de justicia y cercanía, nos hará sentir su ausencia.

Carmen Romero

Directora Fundación Teatro a Mil

María Fernanda García

Directora ejecutiva Museo de la Memoria y los DD.HH.

Rafael Rincón

Presidente Fundación Gastronomía Social

Cristian Heinsen

Director Fundación Altiplano